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巻珍妙聴噂喝　塵蜘詩蟄蟄
今年も、早一ケ月が過ぎましたが、1月を有意義に過ごせた

か振り返ると元日のことを思い出します。私は、愛鷹地区元旦

歩こう会に参加して、新しくなった愛鷹郵便局前から赤野観音
までを往復しました。愛鷹中に勤務して2年になりますが、赤

野観音をお参りするのは初めてです。明るさが心もとない懐中
電灯を持ってきてしまった私には、安全のため、夜明け前の暗
い道に何カ所も誘導灯を携えて待ってくれている案内の方が大変心強く、ありがたく思いました。

山道を登り、観音堂の下でだるまの抽選券をいただいたころには辺りも白白となってきました。階
段を上がると江戸初期の建築様式といわれる観音堂や樹齢600年を越えるカヤ、ナギの巨木に驚き
を覚えました。境内では多くの方々の中に混じっていた何人かの愛鷹中生とも新年のあいさつを交わ

すことができました。地域の方のあいさつや御神酒が終わり、箱根の稜線に伸びた金色の綾取りに目
を向けていると、一点の光が次第に大きくなっていく初日の出の輝きに魅了され、心にエネルギーが

充てんされる思いになりました。

今年は風も雲もなく大変穏やかな中の日の出でした。愛鷹地区伝統の行事を楽しみながら、是非、
今年の愛鷹中学が明るく穏やかな人間関係の中で、互いに切磋琢磨しながら、どの子も自分らしい光
を強く放って成長していくことを願う年明けとなりました。

．藤棚菅
すでに、他県の学校や国立工業高等専門学校等の受験を済ませて、進路が決

まっている仲間がいますが、多くの3年生は来週に迫った私立高校入学試験、

来月の公立高校入学者選抜に臨むことになります。試験では学力検査もさるこ
とながら、面接も重視されます。それは受験生の「志望動機」「本人のやる気」
を判断することが主なねらいです。少し前には他学年の先生方を面接官として

練習をしました。緊張感を味わった人も多かったようですが、私が担当した生
徒は、思いの外、よく自分の考えを理由付けして話すことができていて感心し
ました。これを機に、普段から今まで以上に時と場に応じた身だしなみや言葉
遣いができる人になって欲しいと思います。

部活動県大会等寝畠
卓球部　東部地区中学校対抗卓球大会男子及び女子団体の部出場

県中学卓球選手権大会女子団体の部・個人の部出場
女子バスケット部　中学校東部バスケットボール選手権大会第4位

県中学校新人バスケットボール選手権大会出場
男子ソフトテニス部　県中学校対抗ソフトテニス大会個人の部出場

県選抜中学1年生ソフトテニス大会団体の部出場
吹奏楽部　県管打楽器アンサンブルコンテスト東部大会出演

打楽器四重奏（金賞）、サクソフォン三重奏（銀賞）
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番纂術霞＋力作が揃いまし尿
1月21（土）22（日）に沼津市民文化センターで沼津市小中学校美術展が開かれました。本校から

は、平面、立体、書写の各分野で総勢101名の生徒作品を出品しました。現在、南校舎1階職員室
前に書写、平面作品を展示しています。
～　作品評から　～

⑥石橋さん作品　　黒板と宇宙空間をつなぐ大胆な構図と斬新な発想で、強い印象を与える作品であ
る。対比の配色で枠と黒板が効果的に表現されている。

◎石川さん作品　　まさに「飛び立つ」かのような躍動感のある2文字です。文字の大きさも良く、
見る人を力強くする作品になりました。

構想絵画「黒板から広がる世界」
3年　石橋菜那

沼津現代浮世絵画「お魚カーニバル」
2年　佐野風舞

「煮干しの水彩画J

1年　サントス・アイゴ

自然物の構成「パプリカ」
1年　小川春樹

暦

2年　加賀屋栗由

⊥血色きま豊根毒ヱ之聖二と」＿＿旦＿＿＝、畳皇矯生抜狸豊里塾“

昨年度に続き、沼津市PTA連絡協議会は東日本大震災支援募金
活動に協力しています。愛鷹中学校では生徒会を中心にした募金活
動を1月10日～13日まで行いました。また、書き損じはがき集

めを16日以降に行いました。募金総額は5，941円、はがきは
234枚となりました。協力いただいた保護者、生徒の皆様、あり
がとうございました。

＜インフルエンザ　警報報＞

がんばろうd鼻

本校では先週1年AB組が、今週3年B組がインフルエンザによる学級閉鎖に
なりました。市内各小中学校でも同様に、学級・学年・学校閉鍬こなった学校も
あります。感染の拡大を防ぐためには、1人ひとりがインフルエンザにかからな
いようにすること、また、他の人にうつさないようにすることが大切です。

うがい、手洗いの励行、マスクの着用、人汲みを避ける、換気、十分な栄養と睡
眠を心がけましょう。また、咳等の症状が出た場合は、無理をして登校せずに早
めに受診するようお願いします。


